

Vegeta & Bulma -Was man denkt und was man sagt

Von abgemeldet

Hi Leute, das ist meine erste Fan-Fic von Dragon-Ball!
Ich kenne nicht einmal die ganze Serie aber ich hoffe, dass mir die Geschichte trotzdem gelungen ist!
Ich habe Band 1-22 und 36-42 gelesen !
Und ein paar vereinzelt Folgen gesehen, also beurteilt nicht zu streng!
Und jetzt viel Spaß mit dem 1. Teil!

Ich sitze hier in meinem abgeschlossenem Zimmer. Vor mir mein Tagebuch.
Ich sehe mir die Einträge des letzten Monats an.

Mittwoch vor drei Wochen:

Zu meinem entsetzen stellte ich heute fest, dass Yamchu neben mir mehrere Freundinnen hat!
Ich kann mir nicht vorstellen, dass er mich die ganze Zeit hintergangen hat. Es ist ein großer Schock für mich!
Was soll ich jetzt tun?
Ich fühle mich alleingelassen.
Tut mir leid mein Tagebuch, aber ich kann nicht mehr schreiben.
Ich schreibe wieder.

Freitag vor drei Wochen:

Heute habe ich mich von Yamchu getrennt. Es ist mir sehr schwer gefallen und ich heule schon den ganzen Tag.
Ich versteh es nicht. Keiner hat Mitleid mit mir. Hab ich denn etwas falsch gemacht?
Das es Vegeta nichts angeht war mir ja bewusst, aber das meine Eltern auch so kalt bleiben, das..wusste ich nicht.
Mutter ist so fröhlich wie immer und mein Vater ist zu sehr beschäftigt!
Ich freue mich schon, wenn sie in 2 Wochen auf Urlaub fahren.
Ich sollte jetzt aufhören sonst heule ich nur noch mehr!
Ich möchte alles schnell vergessen.

Montag vor zwei Wochen:

Die Trennung von Yamchu tut mir immer noch weh. Ich war lange mit ihm zusammen. Heute kam Chichi vorbei. Wir machten uns ein paar schöne Stunden und gingen Shoppen.

Ich kaufte mir ein rosa Minnikleid einen schwarzen Minnirock und einen neuen Slip und noch vieles mehr.

Ich kann es gar nicht aufzählen.

Das einkaufen gehen macht mich glücklich.

Wenigstens gab Vegeta mal eine Ruhe, solange Chichi hier war.

Ich schreibe dir bald wieder.

Freitag vor zwei Wochen:

Tut mir leid, dass ich erst jetzt schreibe.

Meine Eltern sind voll im Urlaubsstress. Da sie in einer Woche wegfahren gibt es keine Ruhe mehr!

Sie wissen nicht einmal wohin!

Ich habe meinen Vater gefragt, wo sie Urlaub machen und er sagte mir das er es noch nicht wisse.

Sie reisen wohin der Wagen sie bringt.

Mutter sagte, dass sie für sechs Wochen verreisen wollen.

Wenn ich jetzt so darüber nachdenke binn ich doch nicht so glücklich damit, dass meine Eltern ganze sechs Wochen

verreisen. Schließlich binn ich dann sechs Wochen allein mit Vegeta.

Obwohl er fast immer nur im Gravitationsraum trainiert, die Zeit die er nicht mit dem Training verbringt ist er lästig genug.

Ich muss jetzt schluss machen. Ich muss noch das Abendessen für Vegeta machen.

Samstag vor zwei Wochen:

Hi mein Tagebuch:

Es ist jetzt schon ziemlich spät und ich glaube, jetzt schlafen alle.

Heute ist etwas seltsames geschehen.

Vegeta hat ferngesehen!!!

Ich konnte es nicht glauben. Er hat tatsächlich die Nachrichten gesehen.

Das ihm so fad war kann ich mir nicht vorstellen.

Sonst war alles wie immer.

Ich schreibe dir wieder.

Bulma!

Montag vor einer Woche:

Heute war mir wieder einmal so fad, dass ich am liebsten gestorben wäre.

Und so hab ich Vegeta beim trainieren beobachtet. Natürlich wusste er das nicht, oder ich hoffe das er es nicht gemerkt hat.

Doch wahrscheinlich schon.

Auf jeden Fall hab ich ein komisches Gefühl verspürt. Es ist mir eigentlich nie aufgefallen wie gut Vegeta wirklich aussieht.

Aber was schreibe ich denn da?

Er ist genausoblöd wie immer!

Ich hoffe nur, dass er das Tagebuch niemals findet!

Ich binn so froh, dass es dich gibt, mein Tagebuch.

Vielleicht sollte ich mir einen Namen für dich ausdenken.
Ich schreibe dir wenn es wieder eine Neuigkeit gibt.
Bulma!

Mittwoch vor einer Woche:

Bei uns herrscht das reinste Chaos. In zwei Tagen fahren meine Eltern auf Urlaub.
Es gibt keine ruhige Minute mehr!
Leider ist mir noch kein passender Name für dich eingefallen!
Aber ich werde schon einen finden!
Oh jetzt kracht es! Hoffentlich hat Vegeta nicht schon wieder was in die Luft gejagt!
Ich muss aufhören.

Donnerstag vor einer Woche:

Mann was hab ich heute schon wieder gemacht!
Ich hab Vegeta ganz unabsichtlich beim duschen beobachtet!
Echt interessant! Wie jemand nur so kalt duschen kann,wenn ich nur daran denke wird mir kalt!
Ich hoffe er hat nichts gemerkt. Wahrscheinlich nicht sonst wäre er ja schon bei mir aufgekräuzt.

Freitag vor einer Woche:

Heute war es wie schon so oft furchtbar stressig. Meine Eltern sind schon vor dem Mittagessen weggefahren.
Ich habe, wie in letzter Zeit schon so oft, wiedereinmal Vegeta beobachtet.
Er hat den ganzen Tag gegrinst.
Möchte mal wissen was er so denkt.
Ich beobachte Vegeta sehr oft, und manchmal sogar schon unbewusst.
Wenn ich mich so schreiben sehe könnte ich schon fast glauben, dass ich mich verliebt habe!
Aber das ist natürlich völliger Schwachsinn. Hoffe ich.

Samstag vor einer Woche:

Ich binn nun alleine mit Vegeta und ich muss sagen,dass er schlimmer denn je ist!
Ob er das mit Absicht macht,um mich zu ärgern?
Heute ist er um fünf Uhr in der Früh in mein Zimmer gekracht und hat mich angefahren,
warum sein Essen nicht am Tisch stände.
Dass muss man sich mal vorstellen. Um fünf Uhr!!!
Und dann wollte er noch Mittagessen, auf das er sonst immer verzichtet!
Und immer dieses Grinsen! Ich halt das nicht aus!
Obwohl ich zugeben muss, dass ich mich in seiner Nähe nicht unwohl fühle.

Sonntag vor einer Woche:

Vegeta hat fast den ganzen Gravitationsraum in die Luft gejagt.
Ich dachte eine Bombe sei explodiert!
Mann war das eine Arbeit,den wieder halbwegs richten zu können!
Überhaupt wenn neben einem ein Mann steht der so gut aussieht und so wenig Geduld hat!
Andauernd schrie er mich an ob das denn nicht schneller gehe.

Irgendwann explodiere ich noch!
Und dann wollte er wie immer noch was essen und das auch schnell!

Letzten Montag:

Heute kann Yamchu vorbei.

Er leutete wie wild bis ich herunterkam und ihm die Türe aufmachte.

Er sagte ,dass er sich von seinen Freundinnen getrennt habe und das ich zu ihm zurückkommen solle.

Als ich ablehnte verpasste er mir eine!

Ich wusste nicht wie mir war.

Ich schrie auf und rannte in mein Zimmer!

Er schrie und tobte und sagte das er raufkommen werde.

Ich hatte wirklich Angst!

Jetzt glaube ich es kaum,aber in diesem Moment hatte ich nur daran gedacht,dass irgendjemand mich beschützen soll.

Besser das Vegeta mich beschützen soll.

Wie kann ich? Sag es mir mein Tagebuch,bitte!

Wenn ich die letzten Einträge so sehe und lese bemerke ich das ich oft über Vegeta geschrieben habe.

Und er kam wirklich!

Er brüllte was das den für ein Krach sei!

Als er mich schluchzend in meinem Zimmer sah ,frag mich nicht was er sich dachte,
und Yamchu kommen hörte,

da prügelte er sich mir Yamchu!

Binnen Sekunden war nichts mehr zu hören!

Und als ich dann aus meinem Zimmer rauskam war keiner mehr da!

Mein Tagebuch ich muss es mir eingestehen. Ich glaube..

..ich glaube ich habe mich in Vegeta verliebt!

Aber wie sag ich ihm das?

Am besten gar nicht.